

Jahresbericht 2023 Aktivschwinger

Die Aktivschwinger des Schwingklub Muttenz starteten bis jetzt an 12 verschiedenen Schwingfesten der Saison 23.

Kieran und Kay bestritten ihre ersten Aktivschwingfeste und konnten manche ihrer Gänge stellen und auch gewinnen.

Roy konnte verletzungsbedingt nicht viel trainieren, bestritt dennoch Schwingfeste, kam immer in den Ausstich und konnte am Baseltätischen Schwingertag sogar drei gewinnen und einen stellen.

Es freute mich sehr einen «Alten Bekannten» an drei Schwingfeste anmelden zu dürfen. Brügger Joel startete am Wartenberg Schwinget, am Baseltätischen Schwingertag so wie auch am Nordwestschweizer Schwingfest, er kam bei allen in den Ausstich und gewann am NWS drei Gegner mit der Note 10.

Ein persönliches Highlight war der doppelte Muttenzer Kranzgewinn von Streich Sascha und Gerber Manuel welcher mit dem hervorragenden Platz 2b (Lebendpreis) von Sascha noch versüsst wurde.

Sascha und Manuel konnten sich auch für das Weissensteinschwinget wie auch am Bergkranzfest Schwarzsee qualifizieren.

Am Weissenstein fielen wir leider eher in den hinteren Teil der Rangliste, kamen aber beide in den Ausstich und Streich stellte auch einen Eidgenossen.

Am Schwarzsee lief es uns deutlich besser und wir belegten die Ränge 11c(Manuel) und 14b(Sascha).

Ein weiteres Highlight war natürlich auch unser heimisches Wartenbergschwinget, welches Sascha mit dem Sieg im Schlussgang gegen mich gewann.

Dank seiner starken Leistung und zwei Kranzgewinnen am Basellandschaftlichen Kantonalschwingfest (Rang 7a) und am Aargauer Kantonalschwingfest (Rang 2b) konnte sich Sascha auch als Ersatzschwinger für das Unspunnen Schwingfest in Interlaken nominieren.

Im Verlauf des nächsten Jahres werden zwei unserer Jungschwinger 16 Jahre alt und somit dürfen wir Andrej Henny so wie auch Jasper Parker im Kreise der Aktiven aufnehmen, welche schon in diesem Jahr fleissig mit und mittrainierten.

Thierry verzichtete wegen seiner LAP welche er erfolgreich bestanden hat auf Schwingfeste, tranierte jedoch fleissig mit uns mit.

Es freut mich zu sagen, dass Schöpferer Cyril, welcher verletzungsbedingt mit dem Schwingsport aufhörte, im nächsten Jahr sein Comeback plant!

Ich blicke sehr zufrieden auf eine erfolgreiche Saison zurück und freue mich auf die kommende Saison 2024.

Manuel Gerber

Technischer Leiter Aktive Schwingklub Muttenz